

「あ、い、う、え、お」で毎日を楽しく！

校長 松本 雅史

先週の木曜日は、1年生を迎える会でした。これから1年生も校庭と一緒に遊んだり、休み時間に図書室で本を読んだりするようになります。2年生以上のお兄さん、お姉さんは、危なくないように気を付けて優しくしてあげてください。

さて、今朝は、皆さんに入学式で1年生に校長先生がお話したことを話します。1年生は覚えていますか。校長先生は、頑張ってもらいたいことを5つ「あ、い、う、え、お」でお話ししました。この「あ、い、う、え、お」は、昨年もお話ししました。皆さん覚えてくれていることと思います。これは、全校のみんなにもぜひ頑張ってもらいたいことですから、学年の始めにもう一度確認しておきます。

はじめの「あ」は、「あいさつ」でした。「おはようございます」「いただきます」「こんにちは」、挨拶は相手を見て、自分からしっかりできるようにしましょう。今月の生活目標も「元気よくあいさつをしましょう」でした。皆さん、よくできていますよ。

「い」は、「いじめなし」です。相手の嫌がることはしません。いじめは絶対しないことを約束し、守りましょう。

「う」は、「美しさ」です。今、皆さんの姿勢はどうですか。良い姿勢も美しさです。字をていねいに書くのも美しさです。美しさは、人に言われてそうするというよりも、自分から頑張ろうと一生懸命になる心からにじみでるものです。

「え」は、「笑顔」です。いろいろな笑顔がありますが、何かを頑張ってきたときの笑顔は、とびっきりです。学校はたくさん挑戦できる場所です。頑張る笑顔いっぱいの方々にあってほしいと思います。

最後の「お」は、「思いやり」です。思いやりは、「いじめなし」にも通じます。優しい言葉は「美しさ」にも通じます。心の優しい思いやりのある人に成長していきましょう。

今週も元気に学び、友だちの輪をさらに広げていきましょう。

お話、終わります。